

# ★チャレンジ★

押水第一小学校  
すみれ学級通信  
9月15日 18号

## 運動会お疲れ様でした！



お天気が心配されましたが、快晴のもと令和2年度の運動会を行うことができました。1週間という短い練習期間でしたが、それを感じさせることなく、堂々とした運動会となりましたね。

今年は亮太さんも潤さんも、私も赤組！！ということもあり、赤組の応援に熱が入ってしまいました。赤組は練習の時から、なかなか勝つことができず、悔しい思いをしていました。縦割り班で行うタイヤ奪いでは、6年生が中心となって、どうやったら勝てるか、何度も作戦を考えて、競技に臨みました。結果、赤組は負けてしまったのですが、亮太さんも潤さんも仲間を応援したり、仲間から応援してもらったり、満足できた運動会となったと思います。また、潤さんも亮太さんも運動会の準備や後片付けなども、一生懸命に手伝ってくれました。押水第一小学校全体で、団結して運動会を作り上げることができて、よかったです。

縦割り対抗リレー！！！  
盛り上がりましたね♪



保護者の皆様も、熱いご声援をありがとうございました。亮太さんや潤さんの頑張っている姿を見ていただくことができたと思います。学校では4年生・6年生と同じように、責任をもって自分の仕事をしてくれました。ぜひお家でも、そのことを認め、褒めてあげてくださいね♪

出たとこ勝負！！



6年生がみんなを引っ張ってくれました！